

Les Palestiniens expriment au Liban leur solidarité avec Cuba face au blocus des États-Unis



Beyrouth, 24 octobre (RHC).- Des Palestiniens résidents au Liban ont exprimé leur solidarité avec Cuba face au blocus étasunien et ils ont exigé la fin de toutes les politiques subversives de la Maison-Blanche.

Les membres de la Ligue de Diplômés Palestiniens dans des universités et dans des instituts cubains ont dénoncé le fait que le siège économique mis par Washington à notre pays a causé de grands dégâts dans divers domaines de la vie, notamment dans le domaine de la santé et de l'éducation.

Ils ont également réaffirmé leur solidarité avec la cause des 5 antiterroristes cubains condamnés injustement aux États-Unis et ils ont exigé la libération inconditionnelle de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero, qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Les professionnels palestiniens ont également exprimé leur condamnation énergique des plans de conspiration étasuniens contre la Révolution Cubaine en particulier le programme subversif «Zunzuneo».



Radio Habana Cuba